

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **493**
Cuernavaca, Morelos, 29 de Marzo de 2014

Exhorta UAEM a diputados, a impulsar cruzada contra la desigualdad

A fin de evitar la desigualdad social y educativa, Jesús Alejandro Vera Jiménez, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), exhortó a los diputados y diputadas de la LXII Legislatura a seguir invirtiendo en educación, ciencia, tecnología e innovación.

En el marco de la inauguración del panel “Reforma Político-Electoral”, realizado el 28 de marzo en el auditorio Emiliano Zapata de la UAEM, el rector externó a los diputados que “mi sentir y el de muchos colegas universitarios, fundado en estudios, en análisis y reflexiones, serias, sólidas, es que se ha profundizado en este tema y ello es así porque no estamos siendo capaces de impulsar una verdadera cruzada nacional en contra de la desigualdad”.

Por ello, felicitó a los legisladores, quienes a pesar de haber sido advertidos del recorte a la educación superior en el presupuesto federal, tuvieron la sensibilidad de no ser comparsas de esa amenaza y lograron contenerla.

“Una razón por la que creo que hay que poner en evidencia la escandalosa desigualdad que caracteriza el momento histórico del país, es porque de ahí, del revelarnos contra ella, los universitarios de la UAEM encontramos el fundamento ético de la nueva institución que estamos construyendo. Una universidad incluyente, mimetizada con la sociedad a la que se debe, una universidad que por la vía de los Claustros Universitarios que estamos construyendo en diversos puntos de la geografía del estado de Morelos, se convierta en pieza central en la reconstrucción del tejido social y muro de contención a la descomposición social”, recalcó.

La realización del panel “Reforma Político-Electoral”, organizado por la UAEM, la LXII Legislatura y el Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias (Cedip), tuvo por objetivo analizar las Reformas Constitucionales en materia político-electoral, mismas que fueron publicadas en el Diario Oficial de la Federación el pasado 10 de febrero.

A la inauguración de este panel asistieron también Maricela Velázquez Sánchez, vicepresidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados; Ruth Zavaleta Salgado, secretaria de la Comisión de Puntos Constitucionales; Héctor Humberto Gutiérrez de la Garza, presidente de la Comisión de Comunicaciones; Paulina Alejandra del Moral Vela y Sami David David, presidenta del Comité y director general del Cedip, respectivamente; Jorge Morales Barud, edil de Cuernavaca; José Luis Correa Villanueva, subsecretario de Gobierno y Carlos Báez Silva, director del Centro de Capacitación Judicial Electoral del TEPJF.

Por una humanidad culta